

# *Le port de La Havane s'apprête à accueillir des bateaux de croisières*

---



**Photo des archives.**

La Havane, 7 déc. (RHC)- Le port de La Havane s'apprête à accueillir des bateaux de croisières après la pause Covid-19.

Le ministère des Transports a récemment fait savoir que le terminal Sierra Maestra du port havanais et ses quais Nord et Sud sont prêts pour la reprise des activités.

Dans le passé, ce terminal a accueilli des milliers de vacanciers en provenance du Royaume-Uni, de l'Allemagne et des États-Unis.

Plusieurs compagnies européennes de croisières ont inclus des ports cubains dans leurs itinéraires pour 2022.

Les ports cubains sont pourtant interdits pour les compagnies de croisières des États-Unis en vertu de sanctions prises par l'administration Trump en juin 2019.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279185-le-port-de-la-havane-sapprete-a-accueillir-des-bateaux-de-croisieres>



**Radio Habana Cuba**